

明和中学校 学校だより(冬季号)

回覧

学校・地域の連携・協働に向けた取組

～うどん打ち体験を通して～

11月9日・15日・16日の3日間、食生活改善推進員の皆様の御協力の下、2年生を対象とした「うどん打ち体験」が本校調理室にて実施されました。

コロナ禍を受け、3年ぶりの開催ということもあり、生徒たちも非常に楽しみにしておりました。粉を混ぜ、袋に入れて足で踏み、平らにのばした後包丁で切り、準備していただいた出汁に入れ、ようやく完成しました。自分たちで打ったうどんの味は格別だったことでしょう。

この「うどん打ち体験」を通して、貴重な体験をすることができただけでなく、地域とのつながりや世代を超えた交流を深めることができました。



「郡駅伝大会 男女子ともに大健闘！」

～県駅伝大会へ、男子チーム出場～

10月6日（金）、令和5年度第77回邑楽郡中体連駅伝競走大会が城沼陸上競技場周辺コースで開催されました。明和中学校は男子が準優勝、女子が第8位という結果でした。また、男子5区の松坂成久君と6区の相田康介君が見事区間賞を受賞しました。おめでとうございます！限られた練習時間にもかかわらず、十分に実力を発揮することができました。男子チームは邑楽郡の代表として、県大会出場を決めました。



11月11日（土）には、令和5年度第58回群馬県中学校総合体育大会第73回群馬県中学校駅伝競走大会が渋川市総合公園陸上競技場周辺コースで開催されました。結果は48位でしたが、各地区の予選を勝ち上がってきた学校を相手に、一歩も引くこと無く全力を出し切ることができました。来年度も県大会出場を目指し頑張ります。